

María Dolores de la Dueña propone plantarle cara a la ciberadicción

27/03/2019



La edil no adscrita **María Dolores de la Dueña** ha anunciado que presentará a pleno una **moción sobre la ciberadicción y el abuso de las redes sociales**. La concejala afirmó que aunque tiene ventajas, “no se pueden dejar nuevas herramientas en manos de jóvenes si no somos conscientes de los peligros que incluyen, pues se exponen a desconocidos que no saben qué

intenciones tienen”. Por ello pedirá a pleno que se lleve a cabo una campaña para **concienciar sobre el uso de nuevas tecnologías y redes en los centros escolares** para familias así como crear guías para concienciar.

De la Dueña, líder de Contigo Elda, presentó a **Mar Bañón** como nuevo miembro del partido. En próximas fechas anunciará en qué número irá.